

La petite agence



LES ÉLÈVES DE LA MATERNELLE À LA FERME PROULX

Texte écrit par Cloé Pelletier et Laurence Charlebois de 5^e année de la classe de M. Maxime Binet, groupe 052, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Après un long voyage, les élèves sont contents d'arriver à la ferme Proulx. Un propriétaire leur explique l'horaire de la journée.



Une fois que les consignes ont été dites, les élèves vont s'amuser dans une grande variété de structures jusqu'à 11h15 pour la promenade en tracteur.

Il y a BEAUCOUP d'animaux dans cette ferme comme des cochons, des vaches, des moutons, des chèvres. Aussi, ils ont de belles citrouilles.

Nous avons testé les labyrinthes. Ils étaient très amusants et plus difficiles que ce que l'on pensait.



Maintenant, c'est le tour de tracteur. Lorsque nous nous promenions, nous avons remarqué une panoplie de décorations d'Halloween.

Pour finir, les élèves de la maternelle ont cueilli leur citrouille et sont repartis en autobus.

Bref, les élèves ont adoré leur sortie malgré la température (froid, pluie, vent, etc.). Dame Nature nous en a fait voir de toutes les couleurs !

On espère que vous avez aimé notre article!

